

# Sector energético terminó 2025 con 150 proyectos en calificación ambiental por US\$25.490 millones

**E**l sector energético terminó 2025 con 150 proyectos en calificación ambiental, que suman una inversión total de US\$25.490 millones, más que duplicando a la minería, que se registró US\$10.395 millones, según indican los datos del reporte estadístico del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA).

La mayor cantidad de iniciativas en esta etapa de tramitación la tienen cuatro regiones: Atacama, Valparaíso, región Metropolitana y O'Higgins, con 18 proyectos cada uno, donde estas tres últimas regiones cuentan con una alta cantidad de Pequeños Medios de Generación Distribuida (PMGD).

Luego vienen las regiones de Ñuble, con 7, seguida de Antofagasta, Coquimbo y Los Lagos,

con 11 proyectos cada una, mientras que Tarapacá, Biobío y los proyectos interregionales registran 6 cada una.

En términos de montos de inversión, Atacama acumula US\$4.677 millones, junto a Antofagasta, con US\$4.437 millones, por lo que ambas regiones representan cerca del 36% de los proyectos energéticos en calificación. Después viene la región de Los Lagos, con US\$3.612 millones y los interregionales, con US\$2.050 millones.

Otras regiones que superan los US\$1.000 millones en inversiones son Valparaíso (US\$1.985 millones); región Metropolitana (US\$1.559 millones) y Coquimbo (US\$1.478 millones)